

新型コロナウイルス感染症を理由とした いじめや差別、偏見等の防止について

子どもたちが新型コロナウイルス感染症を正しく理解し、感染症に対する不安から陥りやすいいじめや差別、偏見、誹謗中傷等について考え、適切な判断や行動が取れるよう、保護者の皆様には、下記についてお願いするとともに、各御家庭においては、これまで以上に学校と連携し、小さなサインを見逃すことのないよう、きめ細かい子どもたちの見守りをお願いいたします。

家庭における防止

- 1 感染者、濃厚接触者等を責めるのではなく、衛生管理を徹底し、更なる感染を防ぐことが大切です。
- 2 自分が差別等を行わないことだけでなく、身の周りに差別等につながる発言や行動があったときには、それに同調せず、「そんなことはやめよう」と声をあげてください。
- 3 感染を責める雰囲気広がると、医療機関での受診が遅れたり、感染を隠したりすることにもつながりかねないことや、地域での感染の拡大にもつながることについて、各御家庭で話し合ってください。
- 4 不安や悩みがある場合は、下記の相談窓口にご相談してください。

函館市教育委員会 相談窓口（はこだて子どもほっとライン）

- 相談日：毎週月曜日～金曜日（祝日をのぞく） ■ 時間：8:45～17:30
- 5 7 - 6 6 4 4 (函館市こころの相談員相談電話)
- 5 7 - 3 0 0 9 (")
- 5 7 - 8 2 5 1 (函館市南北海道教育センター)

北海道教育委員会 相談窓口（子ども相談支援センター）

- 毎日24時間、無料で電話相談ができます。
0 1 2 0 - 3 8 8 2 - 5 6
 - メールによる相談も行っています。
doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
- ※ メール返信には時間がかかることがあり、夜間や土・日、祝日には、すぐに返信できないことを御了承ください。

文部科学省 相談窓口（子供のSOSの相談窓口）

- 毎日24時間、無料で電話相談ができます。
0 1 2 0 - 0 - 7 8 3 1 0 (なやみ言おう)

保護者の皆様へ

SNS上には不確かな情報や誤った情報も散見されます。子どもたちはもとより保護者の皆様におかれましても、こうした不確かな情報や誤った情報に惑わされないよう、よろしくお願いいたします。

令和2年11月27日
函館市教育委員会